
 

 

 Mercoledì delle Ceneri 

 
La bella notizia di oggi… inizia la Quaresima 
 

 
 

Parola chiave 
Ricco di benevolenza 

 

Riflessione 
Perché l’inizio della Quaresima è una bella notizia? Perché è un cammino verso la Pasqua. E la 
Pasqua è la dimostrazione che non saremo mai soli, perché Dio ci ama fino a dare la vita per noi. 
Ecco allora perché è bello l’invito che ascolteremo nella prima lettura della Messa di oggi: 
«Ritornate al Signore vostro Dio, perché egli è misericordioso e benigno, lento all’ira e 
ricco di benevolenza e si impietosisce riguardo alla sventura.» 
A Dio tu interessi. Non è indifferente al fatto che tu stia male. Lui ti vuole felice. 
In questa Quaresima, perché non Gli dai una possibilità per entrare ancora di più nella tua vita? 
 
Oggi preghiamo in particolare, secondo le intenzioni del Papa, perché cessino le tensioni in 
Europa Orientale, tra Russia e Ucraina. 
 

Preghiera 
Padre Nostro… 
Maria, madre della Chiesa, prega per noi. 

San Giuseppe, prega per noi. 
Beato Luigi Caburlotto, prega per noi. 


